



HI-TECH D'OCCASION

Certideal lève 2M€ auprès de Citizen Capital et Inter Invest Capital

Acteur de référence sur le marché de l'occasion high-tech, Certideal propose depuis 2015 des smartphones d'occasion avec un processus unique de certification. La start-up vient de boucler un tour de table de 2 millions d'euros auprès du fonds Inter Invest Capital et du fonds d'impact investing Citizen Capital. Avec un chiffre d'affaires de 10M€, Certideal veut devenir le leader français de l'achat sur Internet de smartphones d'occasion et reconditionnés et conquérir le marché européen.

Créée fin 2015 par Laure Cohen et Yoann Valensi, Certideal a pour double vocation de minimiser le gaspillage écologique et social¹ et induit par les utilisations électroniques, et de prémunir les consommateurs contre les pièges et contrefaçons de produits high-tech d'occasion.

La levée de fonds permettra le développement commercial et marketing avec de forts enjeux autour de l'acquisition clients, de la diversification de sa gamme produit et des services offerts. La start-up prévoit également d'ouvrir ses services dans plusieurs pays européens et de tripler ses effectifs d'ici 2019.